



# 学校だよい

## 12月号 大阪市立阿倍野中学校

2学期も残り少なくなってきました。一つ一つの行事に、学級、学年が一丸となって取り組みました。大きな感動を与えてくれた今年の文化祭のテーマは

「Abekko be ambitious～君がNo.1～」

**展示部門** 1年生が班ごとに取り組んだミッション『新商品を開発せよ。』商品を考え、企画し、出来上がった作品の魅力をプレゼンテーションで伝える。アクティブラーニングの醍醐味を感じました。また、教科・部活動・PTA 作品など、どれもが見ごたえのあるものばかりでした。日本語教室と国際交流同好会の展示も興味深いものばかりでした。



**舞台部門** 吹奏楽部『あなたの心に2年連続金賞受賞サウンドをお届けします…』の言葉通り、迫力あふれる演奏で、会場が一つになる素晴らしい演奏でした。アンコールもありました。また、科学部は『飛行リングについて』。



飛行リングの質量や形態の違いによる飛距離との関係について真剣に、時にはユーモラスに発表してくれました。最後に3年生の学年劇。今回は修学旅行で訪れた道後温泉が舞台となっている『坊ちゃん』に学年全体で取り組みました。最後の全員合唱による『心の瞳』は胸が熱くなりました。役者・影絵・音響・照明・大道具・小道具・衣装・ビデオ隊・パフォーマンス、全員の心が一つになって本番では大成功。61期生の底力を感じました。(3年学年主任感想)



飛行リングについて』。飛行リングの質量や形態の違いによる飛距離との関係について真剣に、時にはユーモラスに発表してくれました。最後に3年生の学年劇。今回は修学旅行で訪れた道後温泉が舞台となっている『坊ちゃん』に学年全体で取り組みました。最後の全員合唱による『心の瞳』は胸が熱くなりました。役者・影絵・音響・照明・大道具・小道具・衣装・ビデオ隊・パフォーマンス、全員の心が一つになって本番では大成功。61期生の底を感じました。(3年学年主任感想)



## 日本語教室

文化祭では日本語教室に通う生徒3名が中国とフィリピンの紹介をしました。何回も練習して当日もとても緊張していましたが、皆さんのが熱心に聞いてください、良い交流の時間が持てました。ありがとうございました。

### 「税についての作文」表彰!

3年1組の月城大智くんが表彰を受けました。『阿倍野納税貯蓄組合連合会長賞』をいただきました。おめでとうございます。

### 【野球部8B大会優勝！そして、WBCへ】

10月末から始まった8ブロック大会で見事優勝に輝きました。激闘の末、チーム全員で勝ち取った結果でした。その経験を生かし12月にあるWBC(ウインターベースボールカップ)もがんばります。

### 学期末懇談会のお知らせ

18日(月)～21日(木) 13:30～

今学期の学校生活の様子や学習面など、また、ご家庭や校外での生活について振り返るとともに、今後のよりよい生活に向けてお話しさせていただきます。ご協力よろしくお願ひいたします。

## 芸術鑑賞会 8日(金)5・6限

琉球伝統歌舞団「琉神」による沖縄の伝統芸能を鑑賞します。琉球舞踊・エイサー・カチャーシーなど

### 2年校外学習 14日(木)

班で協力し、ルールやマナーを守り、奈良公園の世界遺産(東大寺・春日大社・興福寺)などを、自分たちで決めたルートで散策しながら、様々な課題をクリアしていきます。



### 1年校外学習 14日(木)

平和学習の一環として大阪城方面へ行きます。午前中はピースおおさかを見学し、午後からの大阪城周辺の戦跡めぐりは事前に4つのポイントを回る行程を班で計画し、その計画に沿って各コースをウォークラリーします。



## ☆人権週間 4日～10日☆

12月10日は「世界人権デー」と定められています。日本でもその前の1週間を「人権週間」としています。皆さんのまわりに、いじめ、差別などが起こっていませんか。人権について、あらためて考える機会です。